

Internacional



OPINA SOBRE NUESTRO CONTENIDO.

SUECIA CONFIRMA A 'PREMIER'

El Parlamento sueco reeligió ayer como primera ministra a Magdalena Andersson, tan solo una semana después de haber sido escogida y de dimitir a las pocas horas por falta de apoyos.

La variante ómicron llega a América en medio del cierre de fronteras

Luego de la confirmación de dos casos en Canadá, Biden aseguró estar preocupado pero no alarmado por la nueva cepa. El G7 y la OMS advierten sobre la necesidad de 'medidas urgentes'.

Valluno en China lleva tres meses en cuarentena

Jhon Altamirano, profesor de inglés nacido en Palmira, Valle del Cauca, entró en huelga de hambre tras completar 3 meses de cuarentena en China, a donde llegó en septiembre para dar clases. Sin embargo, nada ha salido bien para Jhon, pues desde que bajó del avión lo trasladaron a un hotel para cumplir cuarentena, ya que al aterrizar en el aeropuerto de Hangzhou le hicieron una prueba de covid-19 que salió positiva, aunque 24 horas antes otra prueba había dado negativo, pues ya había sido vacunado. Ahora, tras tres meses en cuarentena, Jhon dice que su salud mental está deteriorada por tanto encierro y pruebas, las cuales han dado positivo aunque él está aislado. Por lo anterior le solicitó al Gobierno de Colombia que lo repatrie. El 2 de noviembre, atendiendo al llamado de Jhon, la canciller Marta Lucía Ramírez anunció que el valluno volvería a Colombia tras haber dado negativo por el virus. Sin embargo, Altamirano sigue confinado y la última respuesta que obtuvo de la embajada de Colombia en China es que no ha sido posible la repatriación por las normas sanitarias.

Cali

La nueva variante del coronavirus, denominada ómicron y potencialmente más contagiosa, se sigue extendiendo por el mundo tras notificarse su epicentro en el sur de África y con un nuevo cierre de fronteras cada vez más generalizado, una situación inquietante, pero ante la que el presidente de Estados Unidos, Joe Biden, pidió no entrar en "pánico".

Ayer, un día después de que se confirmaran los dos primeros casos de la nueva cepa en Canadá -los primeros de los que se tiene noticia en América-, Biden consideró que ómicron "es motivo de preocupación, pero no de pánico", por lo que aseguró que los expertos no consideran que sean necesarias "medidas adicionales" en el país, mientras se espera que este jueves presente su "estrategia detallada" para combatir la pandemia este invierno sin "incluir cierres ni confinamientos".

En una intervención desde la Casa Blanca acompañado del epidemiólogo jefe del Gobierno estadounidense, Antony Fauci, Biden remarcó que EE. UU. se encuentra en "mejor situación" que las Navidades del pasado año, y urgió a los ciudadanos a buscar la dosis de refuerzo de las vacunas disponibles en el país, si bien reconoció que es "casi inevitable" que "en algún momento" la nueva variante llegue a territorio estadounidense.

A partir de ayer, EE. UU. impuso restricciones a los viajeros procedentes de Sudáfrica y otros siete países del sur del continente africano, medida a la que un buen número de países se sumó, incluido Canadá.

La Organización Mundial de la Salud (OMS) advirtió ayer que el riesgo que plantea globalmente la nueva variante ómicron es "muy alto", en un informe técnico sobre esta nueva cepa del Sars-CoV-2.



Bajo estrictos protocolos, viajeros extranjeros llegan a Melbourne (Australia), que registra casos de la variante ómicron. FOTO: WILLIAM WEST. AFP

El documento también afirma que teniendo en cuenta las elevadas mutaciones de ómicron, con potencial de ser más resistentes a la inmunización y más contagiosas, el riesgo de que la variante se transmita en todo el mundo es "alto".

Ante estos riesgos, la OMS pidió a sus Estados miembros que tomen determinadas acciones prioritarias, entre ellas "acelerar la vacunación, especialmente entre población de riesgo que siga sin vacunarse".

En esa misma línea, los ministros de Sanidad del G7 resaltaron ayer la importancia de impulsar los programas de vacunación anticovid en los países en desarrollo, sobre todo tras la aparición de ómicron.

En una reunión de urgencia convocada por la presidencia británica, los representantes de Estados Unidos, Reino Unido, Alemania, Francia, Italia, Canadá y Japón, más la Unión Europea, convinieron en la "relevancia estratégica" de extender la inmunización.

El grupo de países desarrollados abordaron la necesidad de mejorar la capacidad de los más pobres para recibir millones de vacunas e implementar programas de vacunación a gran escala, para lo cual necesitan "asistencia operacional".

El G7, que en la cumbre de líderes de junio se comprometió a donar mil millones de vacunas, reiteró ayer su voluntad de "avanzar" hacia el cumplimiento de ese compromiso, mientras que el presidente de China, Xi Jinping, afirmó que su país facilitará a África mil millones de dosis de vacunas para combatir el coronavirus en el continente.

A su vez, Pfizer comenzó a trabajar en una nueva versión de su vacuna anticovid dirigida específicamente a la variante ómicron, en caso de que la actual no sea lo suficientemente eficaz contra esta variación. Moderna y Johnson & Johnson también persiguen una vacuna contra la nueva variante.

Agencia / Efe y AFP / Toronto, Ginebra y Washington

BREVES NOTICIAS DEL MUNDO

Venezuela

Supremo ordena parar el recuento de votos

CARACAS-AFP. El Tribunal Supremo de Justicia de Venezuela ordenó ayer suspender el conteo de votos en Barinas, el único estado sin resultados tras las elecciones regionales, pues alegan que el candidato opositor Freddy Superlano, quien reclama su victoria sobre el candidato Argénis Chávez, estaba inhabilitado políticamente.

Irán

Nuevo intento por salvar pacto nuclear

VIENA-EFE. Tras cinco meses sin contactos, la voluntad de compromiso dominó ayer la primera reunión en Viena para intentar salvar el acuerdo nuclear de 2015, que busca impedir una bomba atómica y está a punto de colapsar por el abandono de EE. UU. y los incumplimientos iraníes.

Ecuador

Polémica ley fiscal entra por vía exprés

QUITO-EFE. Guillermo Lasso, presidente de Ecuador, envió ayer la Ley de Desarrollo Económico y Sostenibilidad Fiscal para su publicación en el Registro Oficial, luego de que un desacuerdo parlamentario dio vía libre a su entrada en vigor a partir del 1.º de enero. Rangos de impuestos a la renta, entre las diferencias.

Perú

Primer fallecido por el terremoto

LIMA-EFE. Un niño de tres años que vivía en una comunidad indígena de la provincia de Condorcanqui es el primer fallecido reportado a raíz del terremoto de magnitud 7,5 registrado el domingo en Perú, mientras que los damnificados se elevaron a más de 2.400, según el reporte de daños del Centro de Operaciones de Emergencia Nacional (Coen). El sismo destruyó 117 casas y dejó 376 viviendas inhabitables por daños irreparables; 764 inmuebles quedaron dañados parcialmente y hay más de 1,5 kilómetros de carreteras destruidas. Además, no se ha recuperado el fluido eléctrico en tres provincias.

fiduciaria popular
EDICTO
FIDUCIARIA POPULAR S.A.
AVISO DE MODIFICACIÓN AL REGLAMENTO DEL FONDO DE PENSIONES VOLUNTARIAS "MULTIOPCIÓN"

FIDUCIARIA POPULAR S.A., en calidad de Sociedad Administradora del Fondo de Pensiones Voluntarias "Multiopción" en adelante "Fondo Voluntario de Pensión Multiopción", en cumplimiento del Decreto 1207 de septiembre de 2020 del Ministerio de Hacienda y Crédito Público y la Circular externa 008 de 2021 de la Superintendencia Financiera de Colombia, por los cuales se modifica el Decreto 2555 de 2010 en lo relacionado con el régimen jurídico de los Fondos Voluntarios de Pensión, en cumplimiento de los dispuestos en el artículo 3.1.1.9.6 del Decreto 2555 de 2010, informa a sus participantes:

Que virtud de dichas normas Fiduciaria Popular S.A., ha decidido acogerse al Reglamento Estandarizado de funcionamiento del Fondo Voluntario de Pensión propuesto por la Superintendencia Financiera de Colombia, el cual entrará en vigor a partir del 1 de enero de 2022. Es de aclarar que los cambios en el reglamento no implican modificación o afectación de los derechos económicos de los participantes.

Lo anterior en los siguientes términos:

1. La Junta Directiva de la Fiduciaria Popular S.A., en sesión número 450 del 18 de noviembre de 2021, aprobó las modificaciones al Reglamento del Fondo Voluntario de Pensión Multiopción.
2. Teniendo en cuenta que para modificar el reglamento del Fondo se cumple con los requisitos establecidos en los subnumerales 7.1.1 y 7.3.2 del Capítulo III, Título VI, Parte III, de la Circular Básica Jurídica, Fiduciaria Popular radicó los documentos correspondientes ante la Superintendencia Financiera de Colombia el día diecinueve (19) de mes de noviembre de 2021. La modificación se entenderá autorizada cinco (5) días hábiles después de su radicación.
3. Los ajustes realizados a la estructura del Reglamento del Fondo Voluntario de Pensión Multiopción, se efectuaron con base a las nuevas directrices del Decreto 1207 de septiembre de 2020, sin afectación a los derechos económicos de los participantes del único portafolio que hace parte del fondo, en el que se mantiene la comisión de administración, el perfil de riesgo y la composición de los activos que hacen parte de este.

El reglamento estandarizado Fondo Voluntario de Pensión Multiopción, con las modificaciones aprobadas, podrá ser consultado en la página www.fidupopular.com.co, y/o en la oficina principal de la Fiduciaria ubicada en la Carrera 13 a # 29-24, pisos 20, 21 y 24 en Bogotá.

Para resolver cualquier duda o inquietud que pueda tener con relación a esta comunicación, ponemos a su disposición Línea Nacional Gratuita 0 180 0051 3962, el número telefónico 607 9977 o 596 1506 Opción 2, 3 y 6 en Bogotá, o nos puede escribir al correo electrónico: servicioalcliente@fidupopular.com.co y a través de contactenos en nuestra página web.

Castro se perfila como la nueva presidenta de Honduras

Xiomara Castro encabezaba al cierre de esta edición la carrera presidencial de Honduras con una gran ventaja de casi 20 puntos tras el escrutinio de más de la mitad de los votos, con lo que la candidata se encamina a convertirse en la primera mujer que gobernará su país.

Del partido Libertad y Refundación, Castro obtenía anoche el 53,61 por ciento de los votos, seguida de lejos por el alcalde de Tegucigalpa, Nasry Asfura, del oficialista Partido Nacional, con 33,87 por ciento, según las últimas cifras del Consejo Nacional Electoral (CNE) con 51,45 por ciento de los sufragios contabilizados.

"Buenas noches, ganamos", dijo Castro, de 62 años, la noche del domingo frente a sus simpatizantes. La esposa del expresidente Manuel Zelaya (2006-2009), derrocado por una alianza cívico-militar

de derecha debido a su acercamiento con la Venezuela de Hugo Chávez, prometió "un gobierno de reconciliación".

Pese a los resultados, el presidente del CNE, Kelvin Aguirre, dijo que nadie "se puede declarar ganador hasta que se procese la última acta". Pero la holgada diferencia de votos que favorece a Castro llevó a sus electores a celebrar anticipadamente en las calles.

De confirmarse su triunfo, Castro pondrá fin a una hegemonía de 12 años del Partido Nacional y reemplazará a Juan Orlando Hernández, quien termina su mandato en medio de señalamientos de narcotráfico en Estados Unidos. Tony, su hermano, cumple cadena perpetua en Estados Unidos por tráfico de drogas.



Xiomara Castro se proclamó vencedora de los comicios en Honduras. Falta el anuncio oficial. FOTO TOMAS A. BLOOMBERG

Agencia / AFP / Tegucigalpa